



LAYANI MASA LIBURAN DI SEPANJANG GUMATON

Tiga Posko Kesehatan Bisa Diakses Wisatawan

YOGYA (KR) - Sesuai perkiraan sebelumnya, area Tugu Malioboro dan Kraton (Gumaton) menjadi pusat kunjungan wisatawan selama libur panjang akhir tahun. Tiga posko kesehatan yang berada di kawasan tersebut pun dapat diakses oleh wisatawan.

Kepala Bidang Pencegahan Pengendalian Penyakit dan Pengelolaan Data dan Sistem Informasi Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Lana Unwanah, menjelaskan ketiga posko kesehatan yang didirikannya sebagai respons atas meningkatnya mobilitas masyarakat selama libur natal dan tahun baru (nataru). "Wisatawan atau masyarakat yang mengalami gangguan kesehatan ringan tidak perlu khawatir, bisa kami tangani di posko," jelasnya, Rabu (27/12).

Tiga posko tersebut berada di Tugu Pal Putih, Teteg Malioboro, dan Titik Nol Kilometer. Ketiganya akan beroperasi hingga 2 Januari 2024 mendatang. Setiap hari posko itu diperkuat oleh tenaga kesehatan dokter, perawat dan kru ambulans yang berasal dari fasilitas layanan kesehatan (fasyankes) di Kota Yogyakarta.

Lana menambahkan selama libur pekan lalu, hampir setiap hari ada pengunjung yang berhasil dilayani. Tetapi jika gangguan kesehatan yang dialami tergolong berat, maka pasien akan dirujuk ke rumah sakit atau puskesmas terdekat.

"Biasanya yang mengakses karena kelelahan

sakit yang telah bekerja sama," tandasnya.

Sementara rumah sakit yang sudah bekerja sama antara lain RS Jogja, RS dr Soetarto, RS PKU Muhammadiyah Kota Yogya-

karta, RSKB Soedirman, RS Bethesda, RS Bethesda Lempuyangan, RS Pantj Rapih, RSI Hidayatullah, RS Ludira Husada Tama, RS Happy Land, dan RS Pratama. (Dhi)-f

setelah melakukan perjalanan panjang, merasa mual dan pusing. Ada juga karena kecelakaan kecil seperti jatuh dan keseleo atau luka ringan, itu bisa langsung kami tangani di posko," imbuhnya.

Selain menempatkan posko kesehatan di pusat keramaian, layanan kegawatdaruratan Public Safety Centre (PSC) 119 Yogyakarta Emergency Service (YES) juga tetap disiagakan selama 24 jam. Layanan itu tidak hanya bisa diakses oleh penduduk Kota Yogyakarta melainkan juga siapapun termasuk wisatawan yang mengalami kondisi darurat di wilayah Kota Yogyakarta. Tindakan medis selama 1x24 jam di rumah sakit akan ditanggung sepenuhnya oleh Pemkot melalui jaminan kesehatan daerah. Warga bisa mengakses layanan kegawatdaruratan itu melalui nomor (0274) 420118, call center 119, nomor WhatsApp 08112979400, dan melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS). "Layanan itu tidak berbayar dan gratis. Begitu menerima laporan, petugas dari mako akan langsung mendatangi lokasi menggunakan ambulans, kemudian merujuknya ke rumah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005